



Wir starten in das Jahr 2016 mit Veränderungen und Neuerungen, besonders im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit. Der künftige Name der Stiftung lautet:

Stiftung Wohnstätten für Menschen mit Behinderung
(bislang: Stiftung Wohnstätten für Behinderte).

Auch ein neu entwickeltes Logo repräsentiert ab jetzt die Stiftung.



Weiterhin ist die Stiftung ab März 2016 auch im Internet präsent. Ziel der Website ist es den Vorstand und das Leitbild der Stiftung vorzustellen sowie Interessierten die Kontaktaufnahme zu erleichtern. Hinweise zur Unterstützung der Stiftung (Spenden oder ehrenamtliches Engagement), zum Ambulant Unterstützten Wohnen und zu den Wohnanlagen sind weitere Inhalte der Internetseite.

www.stiftung-wohnstaetten.de

Christoph Decker
Leiter Holzmühle

